

COMPTE-RENDU REUNION ASTRONOMIE

09 DECEMBRE 2016



Je donne des nouvelles de notre trésorier, Guy Archinard, qui a subi récemment une intervention chirurgicale. Il va très bien et nous lui souhaitons un prompt rétablissement.

L'ordre du jour était le suivant

- **Débriefing soirée aux Baronniees**

Comme vous le savez, l'accueil aux Baronniees a été très froid, à cause des défections de dernières minutes. De plus, il ne nous sera plus possible désormais d'envisager d'autres soirées à cet observatoire, les conditions ayant changé. En effet l'hébergement n'est possible qu'à partir de deux nuits ce qui pour nous n'est pas intéressant...

Toujours est-il les garçons ont été ravis de cette nouvelle expédition qui, comme vous avez pu les admirer, a été une belle moisson de photos !

Bibliothèque

Christine commence à répertorier tous les livres disponibles (que ce soit ceux du club ou des adhérents qui veulent bien faire partager leurs livres)
– Merci de la contacter si vous avez des ouvrages à mettre à disposition.

- **Projet exposés – conférences**

Nous n'avons pas encore pu avoir un retour de Xavier Demeersman du Cosmographe. A suivre donc.

- **Projet manifestation astronomie CHATEAU D'ARAMON**

J'ai contacté le Bureau des *Amis du Château d'Aramon* pour leur proposer un évènement sur le thème de l'astronomie. Cela les intéresse vivement.

La manifestation pourrait se faire un week-end du printemps, lors des journées « Parcs et Jardins » par exemple, avec une exposition de photos d'astronomie dans la salle d'Armes, des observations du soleil la journée du samedi, et observations du ciel nocturne dans le parc du Château.

Ils nous recontactent après leur réunion de janvier.

- **Télescope du club**

Nous n'avons toujours pas de retour...

- **Projection video Marco et photos – Diaporama Serge -**

Marco avait fait une video en time-lapse de la soirée aux Baronnie, ainsi que des photos des copains. Patrick nous les a projetées et nous avons eu grand plaisir d'en profiter sur le grand écran !

Serge avait terminé son diaporama sur le club, avec un « trombinoscope », ainsi qu'avec de très jolies photos faites par les astrophotographes, et nous avons pu les admirer à nouveau, car nous ne nous en lassons pas...

- **Exposé Jérémie sur le traitement photo**

Cet exposé est reporté à une réunion ultérieure.

J'ai donné rendez-vous à tous vendredi prochain, dernier vendredi avant les fêtes, pour boire un pot de Noël ensemble.

Ce fut encore une belle soirée très conviviale....

Nous nous sommes séparés vers 22H30.

Claud



